



# 山田安信議員

答  
①平成12年度から令和元年度までに勝山市が支出した金額は、約8億6890万円。交付金の追加支出は、議会とも相談して総合的に判断していく。今すぐに休業や廃止を検討するのではなく、観光産業の核として最大限の努力をしながら運営を続けつつ、状況に応じ

③ゆめおーれ勝山を「繩維のまち勝山」のシンボルとして位置付け、産業や観光と文化の両面から、より充実した館の運営を行ふためには、指定管理制度は有効なものであり、現時点では運営方法を再検討することは考えてい

- コロナの影響を考慮した指定管理や産業団地などの既存事業の見直しについて

## そのほかの質問

- ・安倍政治の行き詰まりと新しい政治への転換について
  - ・コロナ対策の検証と今後の課題について

問①勝山ニユーホテルの市負担総額を問う。

てあらゆる方策を検討していく。

## 一般質問Q & A



新風会・公明 竹内和順議員

また、1万人を超える全国の移住希望者が利用する移住者スカウトサイト「スマウト」を活用して、勝山の魅力的な自然環境等を体験するプログラムを提案するなど、「勝山ファン」を創出していく。

れていた「歯磨き口ボン」など、プログラミング技術やICTを用いて、学校から地域へと活動の範囲を広げ、まちの活性化につながるイベント等への発展も期待される。そうした視点も持つて臨んでいきたい。

- コロナ禍における市内移住施策について
- プログラミング教育とまちおこしについて

## そのほかの質問

- ・コロナ禍における地域行事等の開催について
  - ・子育て環境について

問 全国知事会の全体会合で、「コロナを乗り越えら日本再三宣言」を采

問 本年度から小学校でプログラミング教育が必修化され、学校現場では